



Regresan los piratas somalíes y empeora la crisis del transporte marítimo

- Ezekiel Malone
- [25/3/2024](#)

Los piratas somalíes están aprovechando los ataques de los hutíes en el mar Rojo para regresar a la escena mundial, empeorando la ya crítica situación del transporte marítimo, informó Reuters el 21 de marzo.

Ataques hutíes: en respuesta a la autodefensa de Israel contra el subsidiario iraní Hamás, los hutíes (otro subsidiario iraní) empezaron a disparar contra los barcos que entraban en el mar Rojo. Estos ataques están causando graves problemas en el comercio mundial.

Ataques piratas: de 2008 a 2014, los ataques de los piratas somalíes alcanzaron su punto más alto, costándole al mundo miles de millones de dólares. Después de 2014, los piratas quedaron prácticamente inactivos y la economía mundial tuvo un respiro de casi una década.

Con la vista mundial puesta en los hutíes, los piratas somalíes están aprovechando la distracción.

Ha habido más de 20 intentos de secuestro desde mediados de noviembre, cuando los hutíes empezaron a disparar contra los buques del mar Rojo. Un financiero pirata, que se hace llamar Ismail Isse, dijo que los piratas “aprovecharon esta oportunidad porque las fuerzas navales internacionales que operan frente a las costas de Somalia disminuyeron sus operaciones”.

Conflicto por venir: la Biblia profetizó el aumento de las actuales tensiones del mar Rojo. Estas tendencias se intensificarán, conduciendo al conflicto más mortífero de la historia.

Lea el artículo del redactor jefe de *la Trompeta* Gerald Flurry “[¿Está la crisis en el mar Rojo a punto de cumplir profecía bíblica?](#)”